



Gobierno entregó subsidios para comprar nuevos taxis colectivos

Transportistas tocopillanos fueron favorecidos con este proyecto que busca renovar el parque.

Mario Sánchez Pérez
La Estrella

El gobernador regional, Ricardo Díaz, hizo entrega de los subsidios para 11 conductores de taxis colectivos en Tocopilla, como parte del programa de "Renovación de Taxis-Colectivos, año 2024".

Este programa tiene por objetivo modernizar la actual flota de taxis del puerto salitrero, a fin de mejorar el servicio con vehículos que cuentan con tecnologías menos contaminantes y mejores herramientas de seguridad, calidad y eficiencia.

Al respecto, el gobernador destacó esta instancia que ha significado que, junto al ministerio de Transporte, han podido entregar algunos para comprar vehículos y actualizar la actual flota.

El consejero regional por la provincia de Tocopilla, Humberto Fuentes, subrayó el valor de este beneficio para poder renovar los vehículos a estos trabajadores ya que "es su he-



LOS FLAMANTES NUEVOS PROPIETARIOS RECIBIERON SUS CERTIFICADOS DE PARTE DEL GOBERNADOR REGIONAL, RICARDO DÍAZ.

rramienta de trabajo. Esto es lo primero de lo que se viene a futuro ya que nos iremos convirtiendo a la electromovilidad", señaló el consejero.

Por su parte, Patricio Tapia, agregó que "esto sin-

duda va a mejorar la calidad del servicio sobre todo para los usuarios y usuarias del transporte público del puerto de Tocopilla" recalzó.

Una de las beneficiarias, Damila López, de la lí-

nea 10 calificó el beneficio como "muy bueno". Ya que a su juicio no solo le permitirá renovar el vehículo, sino que también, se entregará un mejor servicio a los pasajeros que a diario los eligen. 🌟

11

propietarios fueron beneficiados con este subsidio que les permitirá sus vehículos.